



LA PÊCHE AUX INFOS

A la ligne

www.alaligne.ch

Jeudi 18 Novembre

N°250 | 130e année | CHF 5.20

Internet et médias

Une rivière de désinformation se jetant dans un océan de connaissances



réseaux sociaux

Depuis maintenant des dizaines d'années, internet et les médias ne cessent de se développer et de transformer nos modes de vie. Cette révolution des nouvelles technologies, dont les médias et internet en font partie, joue un rôle indispensable dans notre société. En effet, c'est un moyen d'information de masse à portée de main qui contribue à l'éducation et à la communication de tout citoyen ayant accès à internet.

Cependant des millions de fake news et d'informations erronées circulent chaque jour sur internet. Comment distinguer le vrai du faux, l'information de la désinformation ? Trouver réponses à ces questions n'est pas toujours évident dans la jungle d'internet, prendre du recul encore moins...

Santé : Le bien-être mental de nos enfants en danger

Dans le domaine des médias « savoir faire plusieurs choses à la fois » est remis en question. Après avoir analysé 18 écoliers, des chercheurs ont démontré des effets néfastes sur la santé psychique des enfants...

Météo du jour
Le Locle

73° F
journée ensoleillée



Crypto monnaie

La monnaie du futur ou simple titre spéculatif ? Le système bancaire en danger ?

4

SpaceX

Le voyage spatial sera bientôt accessible au grand public.

5

E-sport

Le youtubeur, streamer Gotaga, icône du divertissement en ligne décide de créer sa propre société.

6

Black friday

Une catastrophe écologique, le prix à payer pour maximiser ses profits ?

7



Fusée SpaceX © Caroline J. Graziella L.